

# *Le Premier ministre cubain termine sa visite au Congo*

---



**Marrero rencontre des médecins cubains. Photo : Gouvernement**

Brazzaville, 19 mars (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a conclu aujourd'hui sa visite officielle au Congo, axée sur le renforcement de la coopération entre les deux pays.

Au cours de sa dernière journée, le chef du gouvernement s'est entretenu avec une représentation des collaborateurs de la santé de la nation caribéenne dans ce pays, à qui il a transmis sa reconnaissance pour leur travail méritoire.

Alors que les ennemis de la Révolution tentent de discréditer votre travail, vous apportez la santé au monde", a déclaré Marrero lors de l'échange, auquel ont participé le ministre du secteur, José Angel Portal, et l'ambassadrice à Brazzaville, Indira Nápoles.



### **Marrero avec des collaborateurs cubains**

La collaboration médicale de l'île au Congo remonte à 1965 et depuis lors, plus de 500 professionnels ont travaillé sur le territoire congolais pour soigner plus de 631 000 patients. La brigade cubaine est actuellement présente dans quatre régions du pays africain.

Le Premier ministre congolais, Anatole Collinet Makosso, a fait ses adieux à son homologue cubain sur le coup de midi (heure locale), accompagné des ministres des Affaires étrangères, Jean-Claude Gakosso, et de la Coopération internationale, Denis Christel Sassou-N'guesso.

Arrivé lundi à Brazzaville, le chef du gouvernement cubain a été reçu en audience par le président Denis Sassou-N'Gusso, avec lequel il a évoqué les liens historiques d'amitié entre les deux pays et les perspectives de renforcement de la coopération.

Au cours du dialogue, les parties ont passé en revue les étapes importantes de plus de 60 ans de relations, marquées par la lutte pour l'émancipation des peuples, la collaboration et la formation de professionnels, toujours basées sur la fraternité et le respect mutuel.

Ils ont également discuté d'une nouvelle projection de la coopération entre les deux pays, qui renforcerait le travail conjoint dans le domaine de la santé, mais qui s'étendrait également à d'autres domaines.

Marrero a commenté la réunion en indiquant que les deux parties avaient convenu d'exploiter pleinement le potentiel de la coopération dans des domaines tels que la technologie, la formation des ressources humaines à Cuba, le tourisme, la culture, la science et l'innovation, ainsi que dans le domaine de la défense, entre autres.

L'objectif est que la coopération économique et commerciale soit au même niveau que les liens politiques, a-t-il déclaré.

Le Premier ministre a également eu un échange de vues avec le président du Sénat congolais, Pierre Ngolo, auquel il a transmis les salutations chaleureuses du président du Parlement cubain, Esteban Lazo, et a souligné l'importance de continuer à renforcer les liens dans ce domaine.

Il a également eu un entretien privé avec son homologue congolais, Anatole Collinet Makosso, a participé à des discussions approfondies avec des délégations des deux pays et a rendu hommage à l'ancien président congolais Marien Ngouabi (1938-1977) dans le mausolée dédié à sa figure (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379088-le-premier-ministre-cubain-termine-sa-visite-au-congo>



**Radio Habana Cuba**